

Football/Second tour retour des Eliminatoires des JO 2020/Ghana-Gabon Dames, 2-0 hier à Accra

Des Black Queens trop fortes pour les Panthéresses

S.A.M.
Libreville/Gabon

LES Panthéresses avaient quitté Libreville dimanche passé le cœur déjà tourné vers Accra et avec la volonté de renverser le score enregistré à Monedan (les Ghanéennes s'étaient imposées sur un cinglant 0-3). Mais les Black Queens étaient un adversaire plus fort que le Congo, rencontré au tour précédent, et l'ont rappelé hier en remportant cette deuxième rencontre contre la sélection nationale gabonaise sur le score de 2-0. Pourtant, les Gabonaises ont fait de leur mieux pour bousculer les certitudes adverses. Le tir d'Aristelle Louise Yog Athouth renvoyé par la transversale ghanéenne à la 46e minute aurait sans doute mérité un meilleur sort.



Photo : BOUKARY / L'Union

Cependant, il y avait une classe d'écart entre les deux formations. Les Ghanéennes, qui avaient déjà remporté la première confrontation, vont presque laisser le ballon aux Panthéresses. Qui ne verront pas que cette stratégie est un piège. A la 71e minute, Elizabeth Owusua inscrit le 2e but

ghanéen qui douche les espoirs en face. La remontada tant espérée par le camp gabonais n'a finalement pas eu lieu. Les Panthéresses quittent les éliminatoires des JO 2020. Sans être ridicules, au regard de leur préparation tronquée.

Les Ghanéennes (en rouge) ont été sans pitié pour les Panthéresses.

Brèves

Edmond Mouele pense à sa reconversion

Le latéral droit Edmond Mouele a manifesté son intention de mettre fin à sa carrière sportive au cours de la saison 2019-2020. L'international gabonais a également indiqué qu'il se verrait bien confier la formation au sein d'un club. Sans dire à quelle équipe va sa préférence.



Photo : J.F. Marola

Alain Miyogho toujours à l'infirmerie



Touché au pied droit lors de la saison écoulée, le jeune international gabonais ne se serait pas toujours remis de cette blessure. Le milieu de terrain offensif de Mangasport a même été incapable d'aller passer des tests en Europe. Cela en dépit de plusieurs invitations des clubs qui le suivent.

Arbitrage : le stage débute sans les dames

C'est sans les arbitres dames gabonaises que le stage d'élite a débuté hier à l'Institut nationale de la Jeunesse et des Sports (IJNS). En effet, les trois jeunes dames arbitres internationales séjournent au Cameroun où elles doivent diriger le match comptant pour les éliminatoires des Jeux Olympiques Tokyo 2020.

Olabissi et Monlade restent au Portugal

Nous avons appris, hier, la signature de deux jeunes internationaux gabonais U17, Arafat Olabissi et Sadidi Monlade, respectivement milieu de terrain et attaquant, à Leixoes Sport Club (Portugal, Ligue 2). Après plusieurs mois passés dans le club, ces joueurs ont signé leur contrat dans les dernières heures du mercato. Une signature qui réjouit l'Académie Club de Libreville, leur club formateur.



Photo : DR

Rassemblées par J.F.M

RADEMBINO CONIQUET René
 04 Septembre 2014 - 04 Septembre 2019
 Cinq ans déjà que tu nous as quitté pour un voyage sans retour, comme si c'était hier! Ni le temps ni les circonstances n'effaceront le grand vide que tu as laissé. Il y a quelque chose de plus fort que la mort c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants. Puisse Dieu Tout Puissant t'accorder la vie éternelle.
 Ton épouse, tes enfants et la famille
 5 ans déjà